

Herbstwanderung des SATC RG Ostschweiz

Am Sonntag, 11. September 2022 traf sich eine ansehnliche Schar von Airedale Terrier beim historischen Gasthaus St. Meinrad in Egg SZ, um gemeinsam die Herbstwanderung in Angriff zu nehmen. Uschi und Hermann Graf zeichneten als Organisatoren und hatten für jeden Teilnehmer die passende Route vorbereitet. Die einfachere, die mir auch persönlich besser passte, dauerte rund 1.5 Stunden und wurde von Hermann Graf geführt, die zweite mit einer Dauer von 2.5 Stunden wurde von Uschi betreut.

Hermann konnte uns auf dem Wege viele Details zeigen und erklären und alle waren von der fabelhaften Aussicht auf den Zürichsee und die Berge hell begeistert. Beide Gruppen trafen sich dann in der Körnlisegg zum Apéro, wo bei schönstem Wetter über die Aussicht, das Wandern und vor allem über die Hunde ausgiebig diskutiert wurde.

Anschliessend wanderten alle zusammen zurück zum Restaurant St. Meinrad, wo uns dann ein leckeres Mittagessen serviert wurde. Auch hier wurde von den rund zwanzig Teilnehmern wiederum eifrig diskutiert und bestimmt bleibt dieser Ausflug für alle eine schöne Erinnerung. Bestimmt wird der eine oder andere diese Wanderung in diesem wunderschönen Gebiet mit einer optimalen Aussicht im Familien- oder Freundeskreis wiederholen.

Ganz speziell möchte ich mich bei Uschi und Hermann Graf bedanken, die diese Wanderung bestens vorbereitet und realisiert haben.

Roger Oppenheim